日本ピグメント株式会社 代表取締役社長 社長執行役員 加藤 龍 巳

## インドネシアでのマングローブ植林について

当社は、2023年10月14日、インドネシア共和国における子会社P.T. Nippisun Indonesia とともに、北ジャカルタのムアラ・ゲンボン沿岸部でマングローブ林の植樹を実施いたしました。

約 2 ヘクタールの海岸沿いにマングローブ苗木を 5,000 本、現地孤児の子供を教育する 碑文自然学校「Sekolah Alam Prasasti」のサポートを受けながら地元住民の方と一緒に 植樹いたしました。当日は多くの現地メディアによる取材も受けており、インドネシア国内でもプレスリリースされました。

マングローブ林は CO2 吸収量が他の熱帯林の  $4\sim5$  倍と優れているだけでなく、地球温暖化・海面上昇による海岸浸食を食い止めて地元住民の居住地を守る、生態系を保全することで漁業資源を回復させて地元住民の生活基盤を守るなど、多くの効果が期待されます。

日本ピグメントグループは、社会から信頼される企業をめざし、これからも植樹活動を 通じて環境保全と地元住民のサポートに取り組んでいく所存です。



この件に関するお問い合わせ先 経営管理本部 戦略推進統括部 TEL 03-6362-8805







